

Freitag, 31. März 2023, Rotenburg-Bebraer Allgemeine / Lokales

Dirk Heusner ist Rotenburgs neuer Sparkassen-Chef



Bei der Sparkasse in Rotenburg hat der langjährige Geschäftsstellen-Leiter Jürgen Dietrich (links) zum Monatswechsel die Schlüssel an seinen Nachfolger übergeben. Dietrich ist nach 46 Jahren im Unternehmen, seit 2003 als Verantwortlicher für Rotenburg und Alheim, in den Ruhestand gegangen – wir berichteten. Der 35-jährige Dirk Heusner hat bislang im Beratungscenter Firmenkunden in Bad Hersfeld gearbeitet. Er stammt aus Baumbach und lebt mittlerweile in Rotenburg. red/czi

Foto: Sparkasse Bad Hersfeld-Rotenburg